

## Gewinner der Winterweine 2017/2018

Die „Weine des Monats“ werden zweimal jährlich aus über 200 Weinen aus Baden und Württemberg von VDP, Selbstvermarktern und Genossenschaften durch Vertreter der Weinbauverbände und Gastronomie ausgewählt. Nach vorgegebenen Kriterien werden ausgesuchte Weine von den Winzern angestellt und durch eine hochqualifizierte Jury blind verkostet.

### Als „Winterweine 2017/2018“ wurden ausgewählt:



STAATSWEINGUT  
MEERSBURG

#### November 2017

2015 Meersburger Rieschen Spätburgunder, QbA trocken  
Staatsweingut Meersburg in Meersburg



#### Dezember 2017

2015 »CH« CUVÉE HIRSCH Großes Geweih  
Christian Hirsch in Leingarten



#### Januar 2018

2015 VINUM MOBILE Merlot, QbA trocken  
Oberkircher Winzer in Oberkirch



#### Februar 2018

2015 Strümpfelbacher Altenberg, Lemberger Auslese trocken  
Weingut Wilhelm in Weinstadt-Strümpfelbach



WEINGUT  
KLOPFER

#### März 2018

2016 Sauvignon blanc trocken Premiumqualität  
Weingut Wolfgang Klopfer in Weinstadt-Großheppach



#### April 2017

2016 Grauer Burgunder „Wildtärer Sonnenberg“ trocken  
Kaltenbach Weine in Gundelfingen-Wildtal